

## Ploemeur

### Cyclotourisme. 65 km dominicaux dans la convivialité

8 janvier 2013

40 personnes, toutes férues de la petite reine du club Ploemeur cyclotourisme ont effectué une randonnée de 65km, dimanche: Ploemeur, Le Mourillon, Quimperlé, Moëlan, Clohars, Kerbigot, route côtière, Le Guermeur.

#### **75 adhérents 277.000 km parcourus**

Au retour au local de la rue de Saint-Bieuzy, un pot les attendait pour la nouvelle année, l'occasion de tirer le bilan de l'année écoulée et surtout de penser aux nouveaux projets. Fort de 75adhérents âgés de 19ans à 83ans, tous passionnés de vélo, le club Ploemeur cyclotourisme, présidé par Jacky Vernanchet, se porte bien. La bonne vitalité du club se traduit par une participation très forte des membres à toutes les sorties, mais aussi par les kilomètres parcourus: 277.000km à la dernière saison. Le club entend participer, cette année encore, à de nombreuses courses, comme la Pierre LeBigaut, testera une étape du Tour de France et en août, de nombreux adhérents se déplaceront à la semaine fédérale qui se tiendra à Nantes. En attendant, les cyclos continueront d'effectuer trois sorties en semaine, les mardis, jeudis et dimanches, chacun choisissant son rythme.



Avec 75 adhérents, le club ploemeurois se porte bien.